

Examen préopératoire

Pourquoi on exige l'examen préopératoire ?

Votre sécurité est notre priorité ! Toutes les interventions de la chirurgie plastique courent un risque opératoire. Ni les médecins ni les établissements médicaux ne peuvent pas garantir **de déroulement d'opération ou de guérison sans problèmes**. Des risques liés aux interventions particulières sont **généralement chirurgical** (saignement, infections, cicatrices), des risques liés à la forme **d'anesthésie** et encore des **risques spécifiques** pour l'opération concrète. Il faut que l'opérateur soit bien informé de votre état de santé pour la **minimalisation des risques**. Dans le but de cela, il faut effectuer quelques **examens préopératoires**.

Quand il faut commander votre examen préopératoire

Les résultats de l'examen préopératoire ne peuvent pas se dater plus que quinze jours avant l'intervention. On recommande toujours de **commander** l'examen préopératoire **à temps**. N'oubliez pas que votre généraliste pourrait prendre congé, alors il faut que vous **commandiez** l'examen en avance.

Où il faut commander votre examen préopératoire

Il est meilleur si vous passiez l'examen préopératoire interne **chez votre généraliste** qui connaît en détail votre état de santé à long terme. Habituellement, c'est aussi la moins chère possibilité.

obsahově velmi dobré, pozor na gramatiku